
 質問者

長瀬　たけし
(自由民主党）

 質問者

北上　あきひと
（ひょうご県民連合） 

 質問者

奥谷　謙一
（自民党兵庫）

 質問者

竹尾　ともえ
（公明党・県民会議）

 質問者

岡　つよし
（自由民主党） 

５　播磨町新島の防災機能の強化について
６　播磨臨海地域道路の早期実現について

質問項目

[発言方式：一問一答]
１　私立幼稚園における特別支援について
２　公共交通事業支援施策について
３　川西市内に新設される一時保護所のあり方について
４　化学物質過敏症への取組について
５　石綿(アスベスト)健康被害救済法見直しに向けての本県の役割について
６　猪名川町の観光資源活用に向けての、市街化調整区域における開発及び建築行為
　　に対する許可の弾力化について
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質問項目

質問項目

質問項目

[発言方式：一問一答]
１　三宮駅周辺の市街地再開発事業への補助金について
（１）兵庫県の基本姿勢について
（２）改善の方向性の妥当性について
（３）丁寧な説明について
２　県庁舎等再整備および元町地区の再開発について
（１）元町地区の再開発についての基本姿勢について
（２）地震から職員を守ることについて
（３）県庁舎再整備の抜本的な見直しについて
３　県民緑税を活用した県民まちなみ緑化事業について

質問項目

[発言方式：一括]
１　今後の県と神戸市協調の取組について
２　神戸空港の機能強化について
３　企業におけるSDGｓの普及に向けた支援について
４　ユニバーサルツーリズムの推進について
５　県産木材の利用促進について
６　犯罪被害者等支援について

[発言方式：一括]
１　クラウド活用による全庁システムの経費削減の取り組みについて
２　女性デジタル人材育成による就職支援について
３　医療的ケア児支援センター設置による取り組みについて
４　出産前後の女性に寄り添う訪問型支援について
５　公共交通機関におけるバリアフリー化について
６　コロナ禍におけるオンライン等を活用した学習支援について
７　高齢ドライバーの交通事故防止対策について

[発言方式：分割]
１　クルージングMICEの事業効果について

２　発達障害児等の保育所等への受入れ支援について
３　地域ぐるみでの新規就農者の支援について
４　生涯スポーツの今後の展開について


